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"Mi compromiso es que este tipo de experiencias se mantengan”, dijo el gobernador Giacaman 

Gore proyecta REC con más líneas de 
financiamiento y obras en el parque 
Lejos de las dudas 
instaladas en 
semanas anteriores, 
las autoridades 
apelaron a consolidar 
modelo de trabajo y 
buscar recursos 
sectoriales para 
futuras ediciones. 

Por Felipe Cuevas Mora 
felipecuevas(adirioelsurci 

ejosdela algarabía y los bue: 
ES números que dejó este 

fin de semana, la décima ver- 
sión del festival Rock En Conce 
(REC), desde las oficinas del Go: 
biemnoRegional (Gore) y el Teatro 
Biobío (TRBB) rápidamente co: 
mienzan las conversaciones con 
mirasala continuidad del evento 
en los próximos años. 

Conversaciones que parten de 
una premisa clara que ya sedesli 
zó6el fin de semana: la decisión del 
gobemador Sergio Giacaman de 
mantener la realización del even- 
to que para las arcas del Gore re 
presentó un costo cercano a los 
$2 mil millones este año (la mi 
tad de lainversión total de casi $4 
mil millones, cifra similar a la que 
disponela organización del festi- 
val de Viña del Mar para contratar 
artistas según diera a conocer el 
director general de dicha instan- 
cia, Daniel Merino). 

Esto dejandoatrás las dudas que 
seinstalaron en lassemanas ante: 
riores en medio de la crisis finan- 
ciera del Gore, y que incluso fue: 
ron tema de debate por parte de 
los consejeros con varios cuestio- 
namientosa lo viable que resulta 
financiar este tipo de proyectos. 

“No podemos tener la incerti- 
dumbre cada año respecto a dón- 
de se va a hacer o cuándo se va a 
hacer, sino que hay que buscarla 
manera de como institucionali: 
zarlo”, apuntó Giacaman, junto 
conratificarque*RECes un patri: 
monio dela Región, y mi compro 
miso es que experiencias de este 
tipo se mantengan en el tiempo, 
algo que conversaremos con el 
Consejo y queesdistintoa hablar 
del financiamiento donde debe- 

    
mos hablar con más personas”. 
Trasdicha afirmación, la direc 

tora del TRBB -espacio a través 
del cual se organiza el evento- 

REC es un patrimonio de la 

Región, y mi compromiso es que 

experiencias de este tipo de 

mantengan en el tiempo, algo 

que conversaremos con el 

consejo y que es distinto a 

hablar del financiamiento”. 

  

Sergio Giacaman, 
gobernador del Biobío. 

Francisca Peró planteó que “este 
es unevento masivo de calidad, y 
eso se debe mantener”, junto con 
anticiparque*la producción dela 

Siempre está la disposición para 

ver en qué podemos ayudar y 

trabajar. Es positivo ver señales 

concretas sobre la continuidad y 
el caracter público que tiene, 

'con miras a que las próximas 

ediciones sean mejores”. 

Eduardo Pacheco, 
delegado presidencial de Bibi 

Y > 

por día en la décima edición del festival REC. 

edición 2026 comienza aproxi 
madamente en julio”. 

MÁS FINANCIAMIENTO 
Al momento de abordar la for 

ma en que se puedan comple- 
mentar parte de los $2 mil millo 
nesque poneel Gore paraeleven: 
to (la otra mitad proviene de pri 
vados),el gobernador Sergio Gia- 
camanreconoció que dichoasun- 
to fue discutido con la ministra 
delasCulturas Carolina Arredon- 
do,en una visita que hizo aleven- 
to la mañana de este domingo. 

“Lo conversamos, se lo planteé 
porque ellos hoy tienen un rol 
más secundario. La propuesta es 
que tengan una participación 
más activa en el evento mismo, 
pero también conel aporte dere: 

Carabineros cifró en once personas las detenidas por distintos delitos en Rock en Conce 

Destacan buen comportamiento de 
asistentes a dos jornadas de festival 
Los servicios de 
buses del transporte 
público licitado 
crecieron entre un 
58% y un 72% 
respecto a fines de 
semana anteriores. 

Una positiva evaluación fue la 
que realizaron las autoridades 
sectoriales de la décima versión 
del festival Rock En Conce del úl: 
timo fin de semana. 

Según datos entregados por el 
general director de la OctavaZo 
na de Carabineros, Renzo Micco- 
no, un total de once personas re 
sultaron detenidas por distintos 
delitos en los dos días donde 
concurrieron 360 mil personas 
a las inmediaciones del parque 
Bicentenario. 
“Tenemos un balance positivo 

considerando la alta concurren- 
ciade personas y soloonce deten- 
ciones, dos personas por recepta- 
ción, uno por robo con sorpresa, 
cuatro porórdenes judiciales, tres 
porinfraccióna la ley N%20.000 y 
uno por conducir en estado de 
ebriedad”, detalló, junto con des- 
tacar el trabajo de cerca de 400 
efectivos policiales en un períme: 
tro de exclusión concordado con 
laorganización al interiordel par. 
que Bicentenario. 

“Tuvimos 1.847 fiscalizaciones 
con 69 infracciones dedistinta ín: 
dole, tanto por ley de alcoholes, 
del tránsito y comercio ambulan- 
te, lo que significa más preven: 
ción”, añadió. 

TRANSPORTE PÚBLICO 
El seremi de Transporte Patri- 

cio Fierro destacó el trabajo rea-   

lizado en conjunto con las líneas 
de buses del sistema licitado del 
Gran Concepción, que en pro 
medio aumentaron un 58% su 
flota respecto a la circulación de 
un sábado y un 72% respecto a 

  

Operación del Biotren 

Según cifras entregadas por EFE 
Sur, el lujo de pasajeros del Bio- 
tren creció un 16% respecto a la 
edición anterior, con casi 40 mil 
personas el fin de semana. 

  

un día domingo. 
“Este es el primer REC con pe- 

ímetro de exclusión, lo que per- 
mitióque midiéramos en tiempo 
real las expediciones dentro del 
sistema. Las denuncias que reci- 
bimos por el uso del transporte 
público fueronsólo 17 yenlama- 
yoría de los casos fue por la no 
consideración de la tarifa esco- 
lar”, comentó. 

Desde EFE Sur en tanto valora- 
ron que cerca de 40 mil personas 
utilizaron el Biotren durante el 
fin de semana, que tuvo un re- 
fuerzo de 18 servicios para las lí 
neas 1 y 2.El gerente general Nel- 
son Hemández comentó que fue- 

  

      

1on 24.536 pasajeros los contabi 
lizados el día sábado, versus las 
14.153 que prefirieron al Biotren 
durante el domingo, cifra global 
que fue un 51% mayor ala del fin 
de semana anterior. 
“Comparado a cifras de la edi 

ción2024,fue un 16% más de pú 
blico el que prefirióel Biotren pa 
rallegaral REC. Quiero agradecer 
atodo el personal de EFE Surque 
hizo posible el funcionamiento 
delserviciosin incidentes nicon- 
tratiempos, lo que nos desafía a 
seguir trabajando todos los días 
por entregar una grata experien- 
ciadeviaje y una operación segu 
ra”, destacó. 

cursos”, dijo, junto con ratificar 
quesuintención esquelarealiza- 
ción del evento se mantenga por 
medio de la corporación Teatro 
Biobío y la contratación de una 
productoraa cargo dela dirección 
del festival. 

En clave política, el delegado 
presidencial Eduardo Pacheco 
comprometió acompañar las ges- 
tiones para que el Ejecutivo pue 
da asignar dineros sectoriales en 
la realización del festival que en 
ediciones anteriores ha generado 
unretomode nueve pesos porca: 
da peso gastado. 

“El Estado tiene unrol muy im- 
portante, y los recursos compro- 
metidos vienen del presupuesto 
de la nación, algo que permite 
destacarsucarácter público y gra- 

    Programa fomenta acceso a la Ed. Superior en liceos vulnerables. 

millones de pesos costó la 
producción del festival REC 
en 2025, monto similar al 

que dispone Viña para 
artistas. 

mil personas fueron 
contabilizadas como 

asistentes a la décima 
versión del festival REC 

este fin de semana. 

tuito”, expuso, para Juego mani- 
festar que “siempre está la dispo- 
sición para ver en qué podemos 
ayudar y trabajar. Es positivo ver 
señales concretas respecto a la 
continuidad yel caracter público 
que tiene, con miras aque las pró- 
ximas ediciones sean mejores”. 

MEJOR INFRAESTRUCTURA 
Junto a la conversación respec- 

to al financiamiento, otro de los 
objetivos que se pusieron la 
toridades con miras a la edición 
2026 del REC tienerelaciónconla 
decisión de mantener el festival 
en el parque Bicentenario y desa- 
rrollar mejoras en la infraestruc- 
tura querecibió por día a más de 
180 mil personas este findesema 
na,enel entendido queel espacio 
alcanzó su capacidad máxima 
tantoenlaexplanadacomoen las 
inmediaciones del teatro. 

El gobemnador Sergio Giaca- 
man explicó que “debemos habi 
litarel lugar para la realización de 
este y otroseventos, pero también 
los accesos pensando en mejorar 
la experiencia de usuario”, y deta 
11ó que “sería ideal tener un espa 
cioóptimo pararecibir el festival, 
con menos piedras y más pasto, 
también espaciosconsombra. Es 
tála idea también de poder gene 
aruna pasarela peatonal paraco- 
nectar a la ciudad con el parque”. 

El alcalde de Concepción Héc 
tor Muñoz mostró voluntad para 
poder cargar con parte delos cos- 
tos económicos que tendría mejo- 
rarlas condiciones del parque pa- 
ra la realización de festivales ade 
más del propio REC: "Este es un 
evento público ysi podemosinvo- 
lucramos conrecursos es algo fun 
damental para nosotros (... Nues: 
tra intención es trabajar en tomo 
alevento y serparte en ese trabajo 
de mejoras que también puedan 
quedaren beneficio de la ciudad”. 

   

PACE de la U. del Bío- 
Bío destaca alza de un 
35% en estudiantes 
matriculados 

Unsignificativo avance fueel 
destacado en torno a la puesta 
en marcha del Programa de Ac- 
cesoala Educación Superior de 
la Universidad del Bío-Bío (PA: 
CEUBB)al lograr una histórica 
matrícula este año, recibiendo 
a345muevos estudiantes, lo que 
representa un alza de un 35% de 
ingreso en comparación al año 
pasado, y lacifra másalta dema 
iriculados desde que se imple- 
menta la iniciativaen 2017. 

la directora ejecutiva del 
programa queel Ministerio de 
Educación implementa en di- 
versas casas de estudios, y di- 
rectora de Docencia UBB, Gre 
cia Avilés dijo que esta alza 
confirmaal PACE como un po 
deroso aliado de los estableci 
mientos educacionales. 

“Launiversidad ha demostra 
do su compromiso con la edu: 

cación pública, trabajando con 
excelencia para fortalecer y po- 
tenciarlos talentos deestudian- 
tesde educación media, contan- 
do con un equipo de alto nivel 
profesional que recorre las re- 
pones de Ñuble y Biobío cola- 
orando con los liceos para 

otorgar másoportunidades”, di- 
jo, junto con destacar que “los 
estudiantes valoran el esfuerzo 
y la calidad del trabajo realiza- 
do, lo que se evidencia en más 
postulaciones al sistema uni- 
versitario en general y a nuestra 
universidad en particular”. 
Según los datos recogidos e 

informados por la casa de estu- 
dios, 117 estudiantes prove- 
nientes de liceos PACE se matri- 
cularon en la sede de Concep 
ción y 228 lo hicieron en los 
campus Fernando May y La Cas- 
tilla en Chillán. 
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